



Pódcast #344

## El Día de los Muertos en México

- *¿Dices que es el Día de los Tuertos?*
- *¿De los Tuertos? ¿Es decir, de los que solo tienen un ojo? Noooo. En este episodio:*
  - *Conocerás el Día de los Muertos y como se celebra el día 1 y 2 de noviembre en México. Una fechas muy especiales y populares.*
  - *En la segunda parte, podrás practicar tu fluidez de forma intuitiva y eficaz con una mini-historia.*

¡Hola! Soy Óscar. Gracias por acompañarme en un nuevo episodio del pódcast de [unlimitedspanish.com](http://unlimitedspanish.com).

Recuerda que puedes conseguir el texto de este episodio en:

[www.unlimitedspanish.com](http://www.unlimitedspanish.com)

Muy bien.

En un episodio pasado, te conté sobre cómo se celebra el Día de Todos los Santos, el 1 de noviembre, en España. Es una tradición que siempre me ha parecido una forma de mostrar respeto a las personas que ya no están con nosotros.

Ahora, quiero llevarte a México, un país que celebra la memoria de sus seres queridos de una forma muy colorida y alegre. Conocer la cultura mexicana puede ayudarte a aprender español, y a entender mejor a las

personas que lo hablan. ¡Así que vamos a descubrirlo juntos!

El Día de los Muertos, que se celebra del 1 al 2 de noviembre, es una fiesta muy alegre, que celebra la vida y la memoria de las personas que han fallecido.

El 1 de noviembre, conocido como Día de los Santos Inocentes o Día de los Angelitos, es un día para recordar a los niños y bebés que han fallecido. Se hacen altares especiales con juguetes, dulces y otras cosas que a los niños les hubiera gustado.

Las familias van a los cementerios para visitar y decorar las tumbas, y en algunos lugares, algunas familias incluso pasan la noche allí, en una celebración alegre con música, comida y bebida, recordando la vida de los que ya no están entre nosotros. La comida consiste en platos como el pan de muerto y las comidas favoritas de los fallecidos, es una parte importante de la celebración.

El 2 de noviembre se recuerdan a los adultos que han fallecido, con visitas a los cementerios, compartiendo recuerdos, en un día lleno de muchas actividades.

En algunos lugares, hay desfiles y festivales, donde las personas se visten con trajes y maquillaje especiales, celebrando la vida y la muerte en un desfile lleno de color.

El Desfile del Día de los Muertos en la Ciudad de México es un evento muy especial que se ha vuelto muy popular.

También hay eventos comunitarios como exposiciones de arte, bailes y música tradicional, y talleres para hacer altares, que hacen la celebración más especial y muestran la cultura rica de México.

El Día de los Muertos es un momento de reflexión y recuerdo, una oportunidad para celebrar la vida de los seres queridos que han fallecido.

Si viajas a México en estas fechas, ahora sabes un poco más sobre cómo se celebran estas fiestas y quizás puedas practicar tu español con la gente local, aprendiendo más sobre las celebraciones.

¿Y tú? ¿Cómo celebras estos días en tu país?

## PREGUNTAS Y RESPUESTAS (mejora tu fluidez)

Muy bien. Ahora vamos a practicar con una pequeña mini-historia de preguntas y respuestas.

Estas técnicas las puedes encontrar implementadas al 100% en mis cursos completos en:

[www.unlimitedspanish.com](http://www.unlimitedspanish.com)  
sección productos.

Muy bien, empecemos.

- El Día de los Muertos en México es una tradición de respeto a los que ya no están.

**¿Es el Día de Los Muertos una fiesta de disfraces?**

No, no es una fiesta de disfraces. Es una tradición de respeto a los que ya no están.

**¿A quién se respeta en este día?**

A los que ya no están. Se les muestra respeto en el Día de los Muertos.

**¿Dónde se celebra este día?**

En México. Se celebra el Día de los Muertos en México.

- Las familias visitan cementerios y comparten comida, música y recuerdos.

### **¿Visitan las familias los parques o los cementerios?**

No, los parques no. Las familias visitan los cementerios. Las familias van a los cementerios ese día.

### **¿Qué hacen las familias en los cementerios? ¿Qué comparten?**

Comida, música y recuerdos. Las familias comparten comida, música y recuerdos.

### **¿Comparten solo comida?**

No, no solo comida. También comparten música y recuerdos.

- Hay desfiles coloridos y festivales que celebran la vida y la muerte.

### **¿Qué hay? ¿Desfiles o juegos de cartas?**

Desfiles. Hay desfiles coloridos, no juegos de cartas.

### **¿Qué celebran estos desfiles y festivales?**

Celebran la vida y la muerte.

### **¿Solo hay desfiles?**

No, también hay festivales. Hay desfiles coloridos y festivales.

- Eventos comunitarios como exposiciones y talleres resaltan la rica cultura de México.

### **¿Resaltan la cultura de qué país?**

De México. Resaltan la rica cultura de México.

### **¿Qué tipo de eventos son?**

Son eventos comunitarios como exposiciones y talleres.

### **¿Qué resaltan estos eventos?**

La rica cultura de México.

- Viajar a México durante estas fechas permite conocer más sobre estas tradiciones y practicar español.

### **¿Viajar a dónde permite conocer estas tradiciones?**

A México. Viajar a México permite conocer más sobre estas tradiciones.

### **¿Qué se puede practicar al viajar a México?**

El español. Puedes practicar el español al viajar a México.

### **¿Es beneficioso viajar a México durante estas fechas?**

Sí, permite conocer más sobre estas tradiciones y practicar el español.

De acuerdo, este es el final de este ejercicio. Espero que te haya gustado. Encuentro muy interesante como en diferentes culturas tienen tradiciones diferentes.

Por cierto, recuerda que puedes conseguir el texto de este episodio en [unlimitedspanish.com](http://unlimitedspanish.com)

Ah, también, por favor, escribe una pequeña reseña (*review* en inglés) en tu plataforma del podcast. ¡Esto me ayuda mucho! ¡Nos vemos la próxima semana! Y recuerda, la repetición del audio te ayuda a aprender de forma más profunda. ¡Cuídate!



Óscar Pellus

[unlimitedspanish.com](http://unlimitedspanish.com)